

LAUSITZER RUNDSCHAU

Elsterwerda 15. Februar 2013, 02:43 Uhr

Ein gewichtiger Akteur in der Kultur- und Kunstlandschaft

Den Kulturpreis 2012 erhielt Ararat Haydeyan

Der Kulturpreis des Landkreises Elbe-Elster, der nicht jährlich vergeben wird, steht für die Ehrung von Persönlichkeiten, die ein mehrdimensionales kulturelles Wirken auszeichnet. Genau das ist bei Ararat Haydeyan in besonderer Weise und mit produktiven Auswirkungen für unsere Region der Fall.

1995 siedelte Haydeyan aus Armenien nach Deutschland über und ist seitdem ein nicht mehr wegzudenkender gewichtiger Teil der Kultur- und Kunstlandschaft Elbe-Elster. Seit 1998 gehört er zu den Aktivposten der bildenden Künstler im Landkreis, ist präsent bei allen gemeinsamen Projekten durch seine Arbeiten und Ideen. Eindrucksvoll kann man seine künstlerische Entwicklung an Hand der alle zwei Jahre stattfindenden großen regionalen Kunstausstellung verfolgen.

Seine künstlerischen Fähigkeiten bringt er aber auch aktiv in das kulturelle Leben des Gutes Saathain ein, hier vermittelt er Menschen aller Altersklassen die Liebe zur bildenden Kunst und verleiht ihnen Fertigkeiten, ihr eigenes künstlerisches Talent und damit ihre eigene Persönlichkeit auszuprägen.

Jüngste Kommentare
